
[22.09.2OO2]  Ошская  область
нуждается  в  инвестициях.
Н.Касиев
Из интервью губернатора Ошской области Н.Касиева:
 
…В  Чон-Алае,  например,  вижу,  дело  двинулось,  создаются
предприятия по переработке продукции. Нынешний год в Ошской
области  объявлен  Годом  пищевой  и  перерабатывающей
промышленности. Поднимаем промышленность малых предприятий. А
вот в Узгенском районе все задают те же старые вопросы. Почему
нет света? Потому, что вы не платите за него. В узгенских
селах  53%  населения  бедные.  Бедность  мы  сокращаем  очень
медленно. В этом году я хотел довести вливание инвестиций в
экономику  области  до  1  млрд.  сомов,  но  их  меньше,  чем
ожидалось:  800-900  млн.  Сельчанам  нужны  кредиты,  а  их  не
хватает.  Объем  и  частота  кредитов  не  удовлетворяют.  Ведь
коммерческие  банки  дают  их  по  порциям,  выдадут  и  ждут
возвращения.  В  целом  я  доволен  работой  Кыргызской
сельскохозяйственной  финансовой  корпорации,  но  и  ее  объемы
кредитов все же неудовлетворительны…
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